

Le discours de Jean-Roch I



Moi, Jean-Roch 1er (et probablement unique), élu dieu des dieux, faisant preuve de caractère gras : fils de Mimoun Migros, petit-fils de Zatopek, fervent de l'Akibuara la chicorée Pacha. Je vous salue bien bas.

Envoyé spécial d'Olympie Zalé partie quand, du mont de Zeus de la Cité de Gramat, j'ai remarqué une effervescence dans Ville. J'apporte avec moi le dernier classement des épreuves olympiques de vos sportifs en bleu.

Le commissaire Antoine est foo de ball tout comme son adjoint pour qui l'essentiel est de participer. L'inspecteur Dupont Lajoie à cheval sur le règlement est sacré champion hippique quant aux autres, à part Mentier et Jacqmain, Lesceux qui restent Deroua Depienne sont en Corbiau. Le stade aujourd'hui est Comble.

Vous avez aussi dans votre équipe le roi du Pinch Ing Ball, quant à la dernière recrue elle est devenue championne du décaquelong en large: sa devise est d'ailleurs : Gérain à dire de plus.

Cher mayeur, en bon entraîneur de sport de chambre et de sénat -sauna, votre réputation internationale concerne surtout votre complexe. Sportif il le fut au niveau des négociations; dans les premiers écrits à Olympie, j' ai retrouvé trace de vos projets. Bientôt, chaque marchois sera fier de son complexe. L'échevin Seron, le poète zéaltères à l'aide de la faucille et du marteau coupa l'herbe sous le pied de Bouchat et enfonça si fort ses principes dans la tête de ses camarades qu'il s'en trouva presque ché Bahy. Les 5 anneaux entrelacés de mon drapeau rencontrent la préoccupation de votre échevin d'état Civirile: La mariage à l'essai. Malheureusement, le Comité Olympique n'homologue que les résultats obtenus avant le troisième essai. A tous, nous souhaitons: Abébébikila.

Quant au spécialiste des classes de neige, du water-polo et du water-proof militaire, il nous cause bien du souci: Président du Comité Olympique assisté, il s'est mis en tête de faire accueillir dans notre ville l'édition 81 des eaux lympiades. La course de chars de demain sera sûrement remportée par une des équipes locales sponsorisée par cet échevin. Où va le sport?

Voulant vivre sur un grand pied, l'échevin Bouchat se trouva fort dépourvu quand la neige fut venue. Pourtant il avait éclairé les artères de la ville.

De mauvaises langues racontent que Marche est un trou dans lequel les échevins ne se cassent rien. Je remarque que les plus belles places dans les loges de vos remparts sont occupées, dans le haut, par les cinaciens et dans le bas par les cinéastes. Votre nettoyage, Messieurs les échevins n'a pas fait partir l'Attache, mais a rétréci la taille, c'est une cinécure.

La campagne électorale ayant déjà commencé je constate que vous partagez les publicités lumineuses de la Porte-Basse.

La grande initiative de votre Syndicat fut de créer une vitrine ayant pour thème: le ski au Fond des Vaultx. Lors du dernier entraînement préolympique de vos pompiers, les volontaires Ruet dans les brancards, le commandant Darchimont était dans le décor et le centraliste tripotait ses boutons. Trans Ardennes, Trans Famenne; translucides et transfigurés, vraiment vos pompiers sont sapeurs et sans reproche. Messieurs, ne vous égarez pas dans vos dossiers, il serait dommage de mélanger ceux de l'abattoir et ceux de la future clinique, vous n'y feriez pas de vieux os et les Nutons ne seraient pas à pâtés.

En ce beau w-e, la population marchoise vous prie de tendre une oreille favorable à la radio régionale qui diffusera les résultats des courses de chars durant leur déroulement. il y a un an vous annonciez les cabines inter, cette année nous avons les cabines en terre, vous êtes de fameux Zigotos !

En poste stript homme ou femme on me signale que la première pierre sera bientôt posée et que l'ouverture de la boîte ne tardera plus, espérons qu'elle ne sera pas postposée.

J'ordonne que les cafetiers soient de bonne humeur et ne ferment pas de bonne heure, que la police communale protège nos femmes, que les chômeurs se mettent à l'Attache, que tous s'abandonnent dans la bonne humeur et la boisson et que tout le monde s'Attache.

Permettez-moi, cher Mayeur, de vous offrir l'Attache de votre population.
Château de l'Attache le 27 février 1981.